



Embajador
viajes

GRAN TOUR DE EGIPTO Y MAR ROJO

GRAN TOUR DE EGIPTO Y MAR ROJO



Duración

16 días

Precio

Desde 1.395 €

Información

Descubre la magia de Egipto y las maravillas del Mar Rojo con nuestro emocionante viaje. Desde las antiguas pirámides hasta los vibrantes arrecifes de coral, te espera una aventura única llena de historia, cultura y belleza natural. ¡No te pierdas esta experiencia inolvidable!

Itinerario

ITINERARIO DETALLADO:

DÍA 1. MADRID - LUXOR

Embarque en vuelo especial directo con destino Luxor. Llegada, asistencia por nuestro representante de habla hispana, trámites de visado, recogida de maletas, traslado al crucero. Distribución de habitaciones, alojamiento y cena.

DÍA 2. LUXOR - ESNA - EDFU

Pensión completa a bordo. El día de hoy lo dedicaremos a descubrir la maravillosa ciudad de Luxor, la antigua Tebas, que fue capital del Imperio Medio y Nuevo. Recorreremos la Orilla Occidental, Patrimonio de la humanidad desde 1979, para conocer la majestuosa Necrópolis de Tebas. Visitaremos el Valle de los Reyes, el Templo de la reina-faraón Hatshepsut dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y los colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. Igualmente visitaremos los templos de Luxor y Karnak, dos de los más espectaculares de Egipto y que antiguamente estaban unidos por la mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud. Regreso al crucero, navegación hacia Esna y tras el cruce de la Esclusa nos dirigiremos a Edfu.

DÍA 3. EDFU - KOM OMBO - ASWAN

Pensión completa a bordo. Por la mañana visitaremos el Templo dedicado al dios Horus en Edfu. Este templo dedicado al dios halcón es segundo más grande de Egipto después de Karnak y uno de los mejor conservados. Continuaremos navegación hasta Kom Ombo donde visitaremos el Templo dedicado a los Dioses Sobek y Haroeris. La mitad sur del templo estaba dedicada a Sobek, dios de la fertilidad y creador del mundo y la mitad norte a Haroeris «Horus el viejo», al que se le consideraba como el iniciador de la civilización egipcia, dios del cielo, de la guerra y de la caza. El templo es atípico por ser doble y simétrico respecto del eje principal. Navegación hasta Aswan.

DÍA 4. ASWAN

Pensión completa. Hoy tendremos la posibilidad de realizar la visita a Abu Simbel, los majestuosos templos de Ramses II y su esposa Nefertari. A la hora indicada se saldrá en bus hacia Abu Simbel, atravesaremos el desierto hasta llegar al lago Nasser al sur de Egipto. Estos impresionantes templos fueron excavados en la roca durante el reinado del faraón Ramsés II y dedicados a dicho faraón y a su esposa Nefertari, para conmemorar su victoria en la batalla de Kadesh y mostrar su poder a los nubios. En 1968, el complejo fue reubicado en una colina artificial, construida sobre el nivel del futuro lago Nasser. El traslado de los templos fue necesario para evitar que quedaran sumergidos tras la construcción de la presa de Asuán. Regreso al barco para la comida. Por la tarde tomaremos una pequeña embarcación para realizar la visita de Philae donde disfrutaremos del maravilloso espectáculo de luz y sonido que nos ofrecen en esta mágica isla. Allí admiraremos el templo dedicado a la diosa Isis, rodeado de otros templos y del famoso Quiosco de Trajano, templo egipcio construido por el emperador romano. Noche en Aswan a bordo.

DÍA 5. ASWAN - EL CAIRO

Desayuno a bordo. Tiempo libre hasta la hora de salida de nuestro vuelo*. Podremos consultar a nuestro guía sobre la

posibilidad de realizar visitas opcionales. Almuerzo incluido. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino El Cairo. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

**Los camarotes deberán ser desalojados temprano. Podrán dejar su equipaje en la motonave y disponer del resto de instalaciones de la misma. En función de la disponibilidad se tratará de ofrecer camarotes de cortesía para uso temporal.*

**El almuerzo podrá ser realizado en el barco, en restaurante local o será tipo lunch box en función del horario de salida del vuelo interno que está sujeto a confirmación en destino.*

DÍA 6 . EL CAIRO

Desayuno. Por la mañana visita de la conocida como explanada de las pirámides. La necrópolis de Guiza es la mayor del Antiguo Egipto, con enterramientos desde las primeras dinastías, aunque su esplendor lo alcanzó durante la IV dinastía, con la pirámide de Keops, también conocida como la Gran Pirámide, la de Kefrén y la, relativamente pequeña, Micerino. También visitaremos el Templo del Valle de Kefrén, a 500 m de la Pirámide del mismo nombre, casi intacto al haber estado cubierto por la arena hasta el siglo XIX. Y junto al templo la gran Esfinge con una altura de unos veinte metros y 57 metros de longitud. La cabeza podría representar al faraón Kefrén con cuerpo de león. En épocas antiguas estaba pintada en vivos colores: rojo el cuerpo y la cara, y el nemes que cubría la cabeza con rayas amarillas y azules. Tarde libre. Alojamiento.

Por la tarde posibilidad de realizar la visita de Sakkara con comida en restaurante local incluida. Sakkara, en la ribera occidental del Nilo, fué la necrópolis de la antigua ciudad de Menfis. Visitaremos la pirámide escalonada de Zoser, erigida por Imhotep el primer arquitecto de nombre conocido de la historia. En su época, fue la construcción más elevada del mundo y prototipo de las siguientes pirámides egipcias. Seguiremos para admirar la preciosa tumba de Kagemni, uno de los chatys (visir) de la sexta dinastía y gobernador de Menfis. Su tumba contiene relieves policromados considerados entre los más bonitos del Imperio Antiguo. Luego descubriremos la pirámide Teti, desde fuera solo veremos lo que parece una pequeña colina, ya que la conservación por encima del suelo es muy mala, pero por debajo las cámaras y los corredores están muy bien conservados. Para terminar esta magnífica visita conoceremos la mastaba de Ptahhotep, escriba que ejercía como administrador y chaty (visir) durante la quinta dinastía. Esta tumba tiene una decoración excepcional.

El tour finaliza con la cena en un restaurante tradicional.

**La visita a Sakkara podrá ser realizada antes del almuerzo, en función de las necesidades del grupo y de los tiempos de desarrollo del programa. En este caso la comida se haría tras realizar las visitas.*

DÍA 7. EL CAIRO

Desayuno. Día libre.

Opcionalmente podrán contratar el tour de día completo, visitando la mezquita de Ibn Tulun, la más antigua de El Cairo que conserva su construcción original y la de mayor extensión. Construida hacia el siglo IX, está inspirada en la de Samarra con una gran influencia oriental que podemos apreciar es la abundancia de arcos y cúpulas. Continuaremos por el enigmático Museo Egipcio de Antigüedades inaugurado en 1902. Cuenta con más de 136.000 objetos clasificados de diferentes épocas de la historia egipcia. Después nos dirigiremos al barrio copto, como se denomina a los cristianos egipcios. Paseando entre sus callejuelas podremos descubrir la iglesia de San Sergio, del s.V, construida sobre la cueva en la que se refugió la Sagrada Familia en su huida de Herodes y otros muchos secretos que nos ofrece este mágico lugar. Comida en restaurante local. Continuaremos visitando el Museo de la Civilización egipcia (NMEC). Este interesante Museo expone todos los períodos históricos del país para conocer en profundidad su cultura desde la prehistoria hasta la actualidad, pasando por el periodo faraónico, grecorromano, copto e islámico. Y por supuesto la recientemente inaugurada "Royal Hall of Mummies", donde se exhiben 20 momias reales, 18 Reyes y 2 Reinas. Terminaremos nuestro tour en el bullicioso Bazar de Khan el Khalili fundado en 1382. Un inmenso zoco de estrechas callejuelas con miles de pequeñas tiendas atestadas de mercancías, calles repletas de gente, mesas a las puertas de los cafés y pequeños talleres de artesanos.

DÍA 8. EL CAIRO - SHARM EL SHEIKH

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Sharm El Sheikh. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 9. SHARM EL SHEIKH

Estancia en régimen de Todo Incluido. Hoy disfrutaremos de un tour de medio día para conocer la ciudad que nos acogerá los próximos días. La ciudad de Sharm el Sheikh, localizada en la costa del Mar Rojo, nació como un pequeño pueblo pesquero con calles llenas de encanto. Comenzaremos su recorrido por la Mezquita Al Mustafa, conocida como "la Mezquita dorada", un precioso edificio que se ha convertido en uno de los principales atractivos turísticos de la zona por su impresionante arquitectura. También conoceremos la Catedral Ortodoxa de Al Samaen. Para acabar el tour, pasearemos por el mercado del casco viejo donde podremos visitar las diferentes y coloridas tiendas o si hay tiempo tomarnos un té en una cafetería típica del lugar. Regreso al hotel.

DÍA 10. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Podemos aprovechar para descansar en la playa o contratar alguna de las diversas actividades que nos ofrece el lugar, por ejemplo, un paseo en barco a la Isla Blanca.

Saldremos temprano hacia la marina donde tomaremos nuestro barco para navegar durante una hora y media aproximadamente hasta la paradisíaca Isla Blanca.

Durante el trayecto haremos una parada para disfrutar del impresionante fondo marino de la zona y tendremos la oportunidad de observar fácilmente gran cantidad de corales y una inmensa variedad de peces. Aquí podremos realizar de snorkel* y vivir una experiencia inolvidable en las cristalinas aguas del Mar Rojo.

Continuaremos nuestra navegación hacia la isla, pero para llegar a su blanca arena tendremos que nadar unos 20 metros. Allí tendremos tiempo libre para disfrutar de sus increíbles aguas y tomarnos unas preciosas fotos.

Disfrutaremos de un merecido almuerzo en el que degustaremos una sabrosa barbacoa a bordo de nuestro barco. (agua y refrescos incluidos)

Equipo de snorkel incluido. Posibilidad de contratar buceo a bordo con un suplemento de 25€/pax

DÍA 11. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Posibilidad de contratar nuestra excursión exclusiva PARAÍSOS DEL SINAÍ. Empezamos temprano realizando una ruta en quad por el desierto con un divertido recorrido de una hora aproximadamente, haciendo diferentes paradas para disfrutar del precioso paisaje, hacer algún juego o para reponer fuerzas tomando un típico un café beduino.

Al terminar esta pequeña aventura, tomaremos un autobús para comenzar otra en el Parque Nacional de Ras Mohamed.

Conoceremos este fantástico parque natural de mas de 480km² donde disfrutaremos de algunas de las maravillas que ofrece esta zona.

Podremos nadar en el conocido como "Lago encantado" que recibe su nombre por el alto nivel de salinidad que contiene y en el que puedes flotar fácilmente. También conoceremos el Manglar, con sus mágicos árboles que crecen en agua salada realizando un proceso de desalinización natural. Si chupamos ligeramente una hoja notaremos su curioso sabor salado. Y realizaremos una para imprescindible en uno de los miradores para tomar una foto panorámica del impresionante paisaje.

Cuando terminemos estas visitas nos dirigiremos a una playa para subir a bordo de un Glass Boat, estos barcos con el suelo de cristal, nos permitirán descubrir el fondo marino del Mar Rojo lleno de corales y peces sin necesidad de sumergirnos. Para terminar, podremos hacer algunas actividades acuáticas como el parasailing o buceo.

DÍA 12. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Posibilidad de contratar la visita al Monte Sinaí. Saldremos del hotel entre las 21.00 y 22.00 para realizar el trayecto de unas tres horas y media que nos separa del Monasterio de Santa Catalina, lugar desde el que comenzaremos el ascenso al Monte Sinaí. Al llegar tendremos tiempo para prepararnos e ir al baño y tras el control de policía comenzaremos la subida.

Recorreremos para llegar a la cima un total de unos 6km, aproximadamente, de los cuales 4,8km. Esto incluye el emocionante

tramo final de 750 escalones que nos llevaran a culminar esta ruta tan especial. Después de una exigente ascensión nuestro esfuerzo se verá recompensado con un mágico amanecer, unas vistas impresionantes y una experiencia con una gran carga espiritual en el mismo lugar en el que Moisés recibió las Tablas de la Ley según los textos sagrados. Sin duda un momento único que quedará grabada en nuestra memoria. Ya con las primeras luces del día comenzaremos la bajada que nos llevará hasta el Monasterio de Santa Catalina donde comenzaremos su visita sobre las 09.00 de la mañana. Este monumento del siglo VI, el monasterio más antiguo de la Cristiandad y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el 2002, se halla rodeado de unas imponentes murallas y en su interior guarda la Basílica de la Transfiguración, un templo cristiano-ortodoxo con un gran patrimonio artístico. El monasterio posee una imponente colección de códices y manuscritos en diferentes lenguas como griego, árabe, armenio, sirio o georgiano, entre otros. Ya en el exterior del templo, veremos la zarza ardiente en la que Moisés tuvo la aparición del ángel del Señor, según relata la Biblia, así como el pozo en el que Moisés conoció a su mujer. Finalizada la visita de Santa Catalina, tomaremos el camino de regreso a Sharm el-Sheikh donde llegaremos al medio día.

**Debemos tener en cuenta la condición física para realizar esta actividad ya que implica un recorrido a pie de 3 horas aprox. de subida y unas 2 horas de bajada.*

**Es conveniente llevar ropa de abrigo ya que las temperaturas durante la noche en el monte suelen ser muy bajas.*

** Existe la opción de realizar la subida a lomos de un dromedario, (unos 20€ por trayecto a negociar en destino).*

DÍA 13. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Tendrán la oportunidad de contratar diferentes actividades o simplemente relajarse en su hotel y disfrutar de las zonas de ocio y discotecas de Sharm.

DÍA 14. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Posibilidad de contratar excursión a la ciudad de Dahab y Blue Hole. Una localidad pesquera con muchos tintes típicos de la zona.

DIA 15. SHARM EL SHEIKH - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. Tiempo libre. A la hora indicada para el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo directo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelo chárter directo con Air Cairo

Vuelo interno Aswan - Cairo

Vuelo interno Cairo - Sharm

Tasas de aeropuerto (295€)

4 noches crucero Nilo en PC en la motonave 5*

3 noches hotel El Cairo en AD

7 noches de estancia en Sharm El Sheikh TI

Visitas según itinerario:

- Templos de Luxor y Karnak, Luz y sonido en Philae, Paseo en Faluca, Kom Ombo, Edfu, Valle de los Reyes, Templo de Hatshepsut, Colosos de Memnon, explanada de las pirámides y noche cairota

- City Tour en Sharm El Sheikh

Todos los traslados en vehículo acondicionado.

Seguro de viaje básico.

EL PRECIO NO INCLUYE:

Propinas generales + visado de entrada 145€ / pax (pago obligatorio en destino)

Propinas del guía (a criterio personal)

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES:

Hotel Base

Hotel Concorde Sport

Hoteles Superiores

Hotel Concorde Front **+70€**

Hotel Cleopatra Luxury Resort **+320€**

Hotel Rixos Premium Sea Gate **+500€**

Hotel Rixos Sharm El Sheikh (OA) **+500€**

SUPLEMENTO INDIVIDUAL:

695

Precio

PRECIO DESDE: 1395€ SOLO RESERVANDO EN AGOSTO

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes